

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL DÍA INTERNACIONAL DEL ORGULLO LGBTIQA+

Hoy nos adelantamos a la celebración del Día Internacional del Orgullo LGBTIQA+, alzando la voz desde nuestro municipio para afirmar, con orgullo y sin ambigüedades, nuestro compromiso con la igualdad, la libertad y la dignidad de todas las personas LESBIANAS, GAYS, BISEXUALES, TRANS*, INTERSEXUALES, QUEER, ASEXUALES y demás identidades, independientemente de su orientación sexual, identidad o expresión de género.

Lo hacemos porque sabemos que los avances logrados por el colectivo no han sido fruto de la casualidad, sino del esfuerzo constante de quienes han resistido, reivindicado y luchado por vivir con plenitud.

Y también porque, en estos tiempos en los que resurgen discursos que nos quieren hacer creer que hemos ido demasiado lejos, que defender derechos es un error, y donde se señala a la diversidad como una amenaza, es más urgente que nunca dejar claro de qué lado estamos.

Sabemos que en pueblos como el nuestro estos gestos pueden parecer pequeños, pero no lo son. Desde una institución pública, debemos ser referente para quienes necesitan un entorno seguro.

Esto no es solo un acto simbólico: es una declaración firme de todo el Ayuntamiento. Aquí no hay lugar para el odio ni para la indiferencia. Y aquí, siempre, cabrán todas las formas de ser, de amar y de existir.

Nuestro compromiso con los derechos del colectivo LGBTIQA+ es firme, sostenido y valiente. Y no vamos a dar ni un paso atrás.

La defensa de la diversidad no nos resta: nos enriquece. Nos hace mejores, más libres, más justos. Porque un pueblo verdaderamente orgulloso es aquel en el que todas, todos y todes caben.

Frente al odio que resurge, nuestro orgullo resiste